

Los jalonazos de camisetas no fueron bronca en esta Gopa. WWW.LACAPITAL.COM.AR



La bola rebotó por todo lado.

WWW.LACAPITAL.COM AR

Güilas juegan Eurocopa como Dios las trajo al mundo Esta mejenga no aburre

AGENCIAS

redacción@lateja.co.cr

La Eurocopa ahora tiene su versión caliente protagonizada por mujeres que juegan sin ropa el torneo de fútbol. Aquí no hay jalonazos de camisetas ni pantalonetas.

Los países que presentaron equipo a este particular torneo fueron Italia, Francia, Suecia y Alemania, que jugaron en el césped artificial en el Palais am Furkturm, en Berlín, Alemania.

Algunas de las chicas usaron solo pantalones cortos, otras apenas un par de medias para representar a su equipo y otras se fueron quitando las prendas a medida que iba transcurriendo el juego.

Desde la tribuna, los fanáticos iban apostando por sus equipos favoritos mientras bebían cerveza y gritaban palabras de aliento.

Los partidos se jugaron en una cancha con césped artificial y, en cuanto a las tácticas, parece que imperó el juego limpio: a pesar de las faltas cometidas, las mujeres se lo tomaron con buen humor.



Algunas futbolistas se lucieron en la delantera. www.lacapital.com.ar

La duda que podría surgir es que, si la mayoría no lucía sus respectivas camisetas, ¿cómo sabían quiénes eran del mismo equipo?

La clave estuvo en las medias. El reglamento establecía que las jugadoras podían estar desnudas, siempre y cuando llevaran los calcetines correspondientes a su equipo. Así pues sí.

No nos queda la menor duda de que al árbitro de estos partidos no se le fue ni un solo detalle.



La ventilación del uniforme fue el más ideal. WWW. ACAPITAL COM AR